

Kinder haben das Recht,  
sich alle Informationen  
zu beschaffen,  
die sie brauchen,  
um ihre eigene Meinung  
zu verbreiten.

## Kinder haben Rechte



vecteezy.com

Die UN-Kinderrechte kennen lernen und verstehen

### Medien, speziell für Kinder:



Hier können auch die „Großen“ noch was lernen ;).

### Was bedeutet dieses UN-Kinderrecht?

Die Gefühle, Bedürfnisse und Meinungen von Kindern sind wichtig und sollen beachtet werden.

Kinder sollen Zugang zu kindgerechten Medien haben, damit sie sich eine eigene Meinung bilden können.

In den Borkener Kitas haben alle Kinder die Möglichkeit, Fragen zu stellen, sich zu informieren und ihre Meinung zu sagen. Die pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nehmen die Kinder ernst und beantworten alle Fragen alters- und kindgerecht. Dafür nutzen wir Bücher, das Internet oder befragen Expertinnen und Experten, wie bspw. unsere Kita-Eltern.

Wir bestärken die Kinder darin, ihre Meinung zu äußern und sich auch zu beschweren, wenn sie mit etwas unzufrieden sind. Dabei ist uns jedoch ganz wichtig, den Kindern zu vermitteln, dass die eigene Meinung andere Menschen nicht verletzen oder herabwürdigen darf.



YouTube-Kanal  
„kindgeRECHT“

Für alle, die noch mehr zu den UN-Kinderrechten wissen möchten:  
<https://www.kindersache.de/bereiche/kinderrechte/un-kinderrechtskonvention>